

GOBIERNOSOLIDARIO.



Honduras, Jueves 21 de Abril - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0019



Siguiendo la agenda de la Presidenta Xiomara Castro, el Congreso Nacional por unanimidad derogó las Zonas Especiales de Desarrollo y Empleos (ZEDE) y su Ley Orgánica.

A lo anterior, la Presidenta de la República, Xiomara Castro agradeció al Presidente del Congreso Nacional, Luis Redondo por derogar las ZEDE.

"Gracias, Presidente Luis Redondo, Fernando García y diputadas(o); por derogar las criminales Zede y derrotar a quienes pretendían robarnos la soberanía" dijo la mandataria a través de su cuenta de twitter

Agregó que, "esta promesa cumplida es un paso más hacia la Refundación".

La eliminación de las ZEDEs se realizó con la derogación, tanto de la reforma Constitucional de aprobación y ratificación que contienen la creación, configuración y todo lo concerniente a las Zonas de Empleo, como del decreto que contiene la Ley Orgánica, que fue aprobado el 12 de junio del 2013 por el Poder Legislativo.

Con la derogación de la reforma constitucional que le daba vida a las ZEDEs , toda ley orgánica, leyes, reglamentos, resoluciones, así como cualquier disposición, acto, contratos, concesiones o cualquier otra normativa relacionada en favor de las Zonas de Empleo, carecen de validez jurídica.

"Se deben desmontar las aberrantes reformas constitucionales avaladas ilegalmente, que violentan la soberanía nacional como Zedes", dijo la Presidenta, Xiomara Castro, en su discurso de toma de poseción



Cancillería logra liberación de 11 compatriotas detenidos en aguas marítimas de Venezuela

Atendiendo lineamientos de la Presidenta Xiomara Castro y del Canciller Eduardo Enrique Reina, el Subsecretario de Asuntos Consulares y Migratorios, Antonio García, culminó las gestiones ante las autoridades de la República Bolivariana de Venezuela, para que dejaran en libertad a 11 compatriotas detenidos en aguas marítimas de ese país.

Aunque los hechos ocurrieron desde hace tres años, fue hasta finales de marzo que las nuevas autoridades de la Cancillería conocieron este caso, a través de la petición de ayuda interpuesta por Brigitte Miralda, esposa de uno de los connacionales detenidos, quien informó que se había vencido el pasaporte a algunos de los tripulantes.

La Dirección General de Protección al Hondureño Migrante y la Dirección de Asuntos Consulares y Migratorios, trabajan en conjunto para la emisión de documentos de viaje para el retorno de dichos compatriotas.

El Vicecanciller García sostuvo comunicación con autoridades venezolanas, donde solicitó apoyo para los hondureños, obteniendo respuesta inmediata: el martes 19 de abril, los detenidos se presentaron a su audiencia final para conocer la resolución del caso, donde se les otorgó la libertad.

Los marineros fueron detenidos el 29 de octubre del 2019, en la Isla Margarita, acusados del ilícito de contrabando de extracción.

www.sgjd.gob.hn

Presidenta Castro aborda temas de economía con embajadora de EEUU

La embajadora de Estados Unidos en Honduras, Laura F. Dogu, tuvo una reunión en las últimas horas cor la presidenta Xiomara Castro, para abordar asunto: económicos, como la crisis energética del país centroamericano.

Dogu confirmó el encuentro con Xiomara Castro donde también participó Héctor Zelaya, secretario privado de la presidencia y Marcio Sierra, presidente de la Comisión Nacional de Bancos y Seguros (CNBS) Rixi Moncada, ministra de Finanzas, entre otros funcionarios.





Defensa Nacional aborda tema Migratorio en la ciudad de Panamá

El Secretario de Defensa Nacional, José Manuel Zelaya Rosales, abordó el tema migratorio desde la perspectiva de seguridad.

Zelaya Rosales en el marco de la celebración de reunión Ministerial sobre migración, acompañó al Canciller Eduardo Enrique Reina.

Los funcionarios hondureños explicaron que la migración irregular es un fenómeno que requiere un esfuerzo conjunto de toda la región.

Especialmente de los países de origen, tránsito y destino, respetando los derechos humanos de todas las personas.



Destacaron que es importante trabajar en la causa de la migración irregular, pero también en la integración de la región fronteriza de cada país de la región con el objetivo de brindar asistencia humanitaria a la población migrante.

Se valora en gran medida los aportes de la migración en la sociedad como agente de desarrollo y progreso en nuestros pueblos.

Juramentada junta directiva de la Mesa Interinstitucional Interagencial en Salud y Migración

El ministro de Salud, José Manuel Matheu juramentó a los nuevos miembros de la junta directiva de la Mesa Interinstitucional Interagencial en Salud y Migración 2022-2023.

La Mesa Interinstitucional Interagencial en Salud y Migración está integrada por varias instituciones y organizaciones con objetivo de coordinar y dar respuesta a las necesidades de la población migrante y afectada por la migración.



Dinaf trabajará con organizaciones a favor de la niñez en el norte del país

En fortalecimiento a la respuesta que se brinda a la niñez que permanece bajo medida de protección en Instituciones Residenciales de Cuidado Alternativo (IRCAS), la Dirección de Niñez, Adolescencia y Familia (Dinaf) se comprometió, en acompañar de cerca a las organizaciones que prestan servicios directos a la población infantil, en el Norte del país.

Lo anterior, fue manifestado por la titular de la nueva gestión de la Dirección de Niñez, Adolescencia y Familia (Dinaf), Dulce María Villanueva Sánchez, durante la visita que realizó al Hogar La Esperanza de Jesús El Venado, que se encuentra ubicado en la zona Norte del país, en el marco de la gira que realiza por ese sector del naís



ONADICI juramento el nuevo Comité de Control Interno del IHTT



Momento de la juramentación del

Las máximas autoridades del Instituto Hondureño de Transporte Terrestre (IHTT) y el director Ejecutivo de la Oficina Nacional de Desarrollo Integral del Control Interno (ONADICI), Andrés Menocal, juramentaron oficialmente a los miembros del Comité de Control Interno Institucional (COCOIN), de esta entidad del Estado.

El mismo quedo conformado por los servidores públicos: Ramón Ochoa, Carlos Chevez, Patricia Sabillón, Karlo Matute, Maribel Martínez, Leonel Rojas, Javier Rodríguez, Miguel Trejo, Antony Escobar y Rito Medina.

El grupo de profesionales que conforman el Comité Coordinador del Control Interno, prestaron promesa de ley y ahora realizarán acciones de coordinación y fortalecimiento que coadyuve al proceso de políticas de control interno institucional para el logro de los objetivos del IHTT.



Reactivado el Consejo Nacional de Protección y Bienestar Animal

Las sesiones del Consejo Nacional de Protección y Bienestar Animal (CONAPRO-BA), fueron reactivadas nuevamente en la capital para que continúe velando por el cumplimiento de las disposiciones legales del decreto 115-2015 a nivel nacional.

Así lo confirmó, la ministra de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Laura Suazo quien señaló que se iniciaron con las reuniones de los representantes de las instituciones públicas y privadas que conforman el Consejo, luego de estar inactivas desde el 2019.

La funcionaria destacó que la reactivación del consejo fue a solicitud de la diputada del Partido Salvador de Honduras (PSH), Iroshka Elvir y de la petición de diferentes organizaciones de protección de animales de varios departamentos del país.

En la reunión participaron el viceministro de Ganadería, Ángel Acosta, la diputada del PSH, Iroshka Elvir, la presidenta de la FENAGH, Anabel Gallardo, el presidente de la Asociación de Municipios de Honduras, (AMHON), el alcalde Nelson Castellanos, el director de SENASA, Emilio Aguilar entre otros funcionarios.



Se priorizaran las recomendaciones de la clasificación que se ha dado a Honduras.

Gobierno prioriza el cumplimiento de las recomendaciones de la ONU

El Subsecretario de Política Exterior, Gerardo Torres, se reunió con Natalie Roque, Secretaria de Derechos Humanos, y con Isabel Albaladejo Escribano, Representante Residente del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, con el propósito de crear una ruta de trabajo que priorice las recomendaciones del Examen Periódico Universal (EPU).

También participó Celeste Espinoza, del Despacho Privado de la Presidenta Xiomara Castro, y Heidy Alchán, Asesora Legal del Secretario de Estado en los Despachos de la Presidencia El EPU es un mecanismo de las Naciones Unidas cuyo objetivo es que los estados miembros rindan un examen cada 4 o 5 años, donde se evidencia la situación de los derechos humanos en el país evaluado, con el fin de dar a conocer los avances en dicha materia, así como la verificación del nivel de cumplimiento de las recomendaciones emitidas por el Consejo.

El Vicecanciller Torres apuntó que la reunión de trabajo se realizó con los personeros de los distintos sectores, y que los mismos contribuyen a finiquitar una estrategia de trabajo.